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官民連携のまちづくり　　創造する地域社会の未来
～８月度例会　SDGs de 地方創生～

北大阪商工会議所 青年部

会員募集

創 造 力　～想像できる未来を超えよう～
2020年度スローガン

2020年度会長　南 條 範 秀

〒573-1159 枚方市車塚１丁目１番１号 
輝きプラザ「きらら」６Ｆ
枚方市立地域活性化支援センター内
TEL：072-843-5163
FAX：072-841-0173
北大阪商工会議所青年部事務局
http://kitaosaka-yeg.jp/

ご興味のある方は
こちらへ　　

商工会議所青年部【YEG】は商工会議所青年部【YEG】は

次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。

SDGsを耳にされた方も多いのではないでしょ
うか。SDGsとは「Sustainable Development 
Goals」直訳すると「持続可能な開発目標」の
略称です。2015年９月の国連サミットで採択
されました。国連加盟国193カ国が2016年～
2030年の15年間で達成する行動計画です。17
の大きな目標と、それらを達成するための具体
的な169のターゲットで構成されています。

今回の例会ではSDGs 
de 地方創生ゲームで
人口・経済・環境・暮
らしの観点から10年
後を見据えたまちづく
りを疑似体験していただきます。参加者全員が
ゲームを通じて地域が抱える課題に目を向け地
域を活性化させることを目標としています。

この中で重要視しなければならないのは我が
国でも問題の一つとしてある人口減少です。特
に地方圏では深刻な問題となっております。枚
方市・寝屋川市・交野市の３市においても近年
ではやや減少傾向(約71万人　令和元年現在)と
なっていますが、一方、三大都市圏では増加の
一途を辿っており、背景には若者が相対的に良
質な雇用を求めて地方圏から都市圏に流出して
いることが挙げられます。

我々は経済人として市や行政と手を取り合い、
地方創生（※）に取り組んでいくことが必要と考

えています。
※『地方創生』とは、東京一極集中を是正し、

地方の人口減少に歯止めをかけ、日本全体の活
力を上げることを目的とした一連の政策である。

８月度例会を企画運営いただきました角副議
長より開催にあたってのお気持ちと感想をいた
だいています。

【角副議長】
この度、令和２年度８月例会ということで、

昨今注目されているSDGsについて理解を深め
るべくカードゲームを行いました。コロナ禍の
中、極力、設営側、参加者側という概念を取り
払い、全員参加型というところにこだわって開
催いたしました。グループ分けでは顔見知り、
知人同士にならないようにランダムにペアを組
んでもらい、YEGらしく交流も図れたのでは
ないかと思います。その甲斐もあり本当に盛況
に開催することが出来ました。メンバー全員が
経済人でかつ商売人であるがゆえに、序盤は自
分中心の考えに偏りましたが、最終的には日本、
世界、ひいては地球の行く末が垣間見えた充実
した時間だったのではないでしょうか。ご参加
いただいた皆様に感謝いたします。

最後に今回ご協力頂いたSDGs事業推進機構
の皆様にはお忙しい中、ご尽力いただき感謝申
し上げるとともに、次回再度、第２回のカード

ゲームが開催できる事を祈念させていただきま
す。本当にありがとうございました。

例会を開催するにあたり冒頭で南條会長より
ありましたご挨拶の中にこのようなコメントが
ございました。

【南條会長】
「『交流と研鑽』、交流の中に研鑽がある。例

会で学んだことで新しいひらめきがあり、それ
が商売の発展に繋がっていく。コロナ禍ではあ
りますが、できる限り交流できるよう取り組ん
でいただきたい。地域経済を活性させること、
ひいてはそれが地域への貢献になると考えてお
ります。」

北大阪商工会議所青年部は長年にわたり地域
活性化に取り組んできた結果、少しずつ功績を

認められ、自治体や行政とも深いつながりがで
きました。９月16日には菅　義偉新総理が誕
生し新たな時代の幕開けとなりました。益々地
方活性化に期待し、今後も官民が連携し合い、
目的・目標を共有し、より豊かなまちづくりに
貢献してまいります。

南條会長（左）と司会の一般社団法人SDGs推進機構 大橋代表理事


